



Wann war Ihr letzter Erste-Hilfe-Kurs?

9 von 10 Personen bleiben einfach nur stehen oder gehen weiter. Das ist eine erschreckende Statistik, wenn wir bedenken, dass jeder von uns in eine medizinische Notlage geraten könnte.

Wir wollen diese Statistik jetzt ändern!

Kostenübernahme der Berufsgenossenschaft

Die Erste Hilfe Schule Berlin berät Unternehmen im Bereich Verhütung von Arbeitsunfällen und Prävention von Berufskrankheiten und schulen Mitarbeiter in lebenserhaltenden Sofortmaßnahmen sowie der Erstversorgung von Verletzungen. Übrigens werden die Kurse von den Berufsgenossenschaften beauftragt und bezahlt.

Unsere Kunden sagen, wir sind der erste wirklich interaktive, praxisnahe, realitätsbezogene Kurs, der Spaß macht und den Teilnehmern die Angst nimmt, im Ernstfall anzupacken und richtig zu handeln.

Erste Hilfe rettet Leben

Das zeigt sich deutlich am Beispiel eines Herzstillstands. Wer hier innerhalb der ersten zehn Minuten schnell und richtig handelt, verhilft dem Betroffenen zu einer echten Überlebenschance. Primäres Ziel der Erste-Hilfe-Maßnahmen in den ersten Minuten: das Gehirn so schnell wie möglich mit Sauerstoff zu versorgen. Mit einer einfachen Wiederbelebungstechnik könnten mehr als 15 % der Betroffenen reanimiert werden. Deshalb gibt es uns – wir sind die qualifizierten Ausbilder und kommen auf Wunsch auch zu Ihnen ins Unternehmen.

Kontaktieren Sie uns – wir sind gerne für Sie da!

Erste Hilfe Schule Berlin
Telefon: +49 173 765 7494
E-Mail: christina@ersthilfeschuleberlin.de
www.ersthilfeschuleberlin.de

